

Jahresbericht Hip-Hop 2013

Mit viel Engagement und Power starteten wir ins neue Jahr. Leider waren wir nur zu viert und somit eine sehr kleine Gruppe. Aber dies hatte auch einen Vorteil: Ich konnte mich viel individueller um die Jugendlichen kümmern und somit machten alle sichtbare Fortschritte, ganz zur Freude meinerseits.

Schon bald rückten die Sommerferien näher und wir planten die letzte Stunde. Wir haben uns dafür entschieden als Abschluss schwimmen zu gehen.

Die Sommerferien waren vorbei und wir sprachen über die kommende Turngala. Dadurch stieg der Ehrgeiz der Gruppe erheblich. Wir fingen an zu üben und machten uns Gedanken über das Outfit, die Meinungen gingen weit auseinander. Schlussendlich konnten wir uns auf etwas einigen, mit dem alle zufrieden waren. Es wurde fleissig weiter geübt.

Weihnachten kam näher und somit auch die Turngala. Die Choreographie für die Turngala stand und die Vorfreude wurde grösser. Die Intensität liess nicht nach bis zu den Weihnachtsferien. Die letzte Stunde vor den Weihnachtsferien wurde wie immer mit Tee, „Gutzi“ und gemütlichen Zusammensein abgeschlossen.

An der Turngala konnten wir trotz der kleinen Gruppe überzeugen und das viele üben hat sich wirklich gelohnt.

Ich freue mich auf viele weitere intensive aber auch lustige Tanzstunden.

Liebe Grüsse

Nadine Frutschi